

CONSEJO COMUNAL

Sesión ordinaria efectuada con fecha 28 de Julio de 2016, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión la Sra. Alcaldesa, Paula Retamal Urrutia. Actúa como Secretario Municipal, Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Consejeros:

José González Fuentes	Dagoberto Morales
María Martínez	Claudio Ortega Domínguez
Guillermo Castillo Castillo	Ramón Rojas Muñoz
Hernán Godoy Espejo	Oscar Cerda Vásquez
María Norambuena	

Excusaron: José García. María López y Alejandra Gatica no fueron ubicados para convocarlos.

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Seguridad ciudadana y problemas de tránsito

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 10:30 hrs. la Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión.

Se da inicio con una breve exposición en power point sobre el quehacer y principales funciones del Consejo, a cargo de la Sra. Secretaria Municipal.

Consejero Castillo sugiere se pudiera colocar los nombres completos en las señaléticas, ya que con ello se contribuiría a un mayor conocimiento de los habitantes respecto de ello. Se toca también el tema de que hay nombres de calles que podrían cambiarse por algunos de mayor atingencia a la comuna. La Sra. Alcaldesa comenta que es mucho más fácil colocarle nombre a una calle nueva que cambiar uno antiguo.

La Sra. Alcaldesa comenta que conversó con el Vicepresidente y recogió varias de sus propuestas, como por ejemplo el dar a conocer al Consejo Comunal, sus integrantes, su labor; presentar al Consejo de manera formal. Se les invita desde ya al Concejo Municipal el día 02 de Agosto a las 09:30 hrs. en el Salón Pablo Neruda de la Municipalidad. Publicar la nómina en la página web municipal; se enviará a Luis Uribe para tal efecto. Que sean invitados a las ceremonias de la Municipalidad y saludado el Consejo en dichas ocasiones. Se acuerda además una sesión extraordinaria con el Mayor de carabineros a fin de tratar temas tan importantes como la situación caótica del tránsito en Parral, y la delincuencia. Señala la Sra. Alcaldesa que le interesa mucho que escuchen al Mayor para poder decidir qué hacer y

que puedan participar en las decisiones que se tomen. Se conversan problemas de mal estacionados, y que existe la impresión de que carabineros está fallando en el control de estacionamiento, sobre veredas, en lugares prohibidos; el problema de los lugares para los furgones escolares que no se respeta.

Anuncia la Sra. Alcaldesa que el Sr. Administrador expondrá sobre el cambio de sentido del tránsito en varias calles de la comuna. Se pide que el Sr. Director de Tránsito o quien designe venga a la sesión extraordinaria, a fin de poder conversar sobre el crecimiento del parque automotriz en la ciudad y como podríamos enfrentar este tema. Se toca también algunos problemas con el cobro de los parquímetros; también de los problemas de atochamiento en calles como Dos Sur debido a la entrada a clases del Colegio Concepción y los problemas que se suscitan en la esquina con calle Igualdad; también existen aprehensiones sobre la entrada en funcionamiento de la nueva Planta De revisión Técnica. Don Dagoberto Morales propone se pavimenten dos cuadras de Santiago Urrutia, que hacen mucha falta.

Se fija como reunión extraordinaria el día viernes 12 de Agosto a las 10:00 hrs. Excusan de inmediato la consejera Sra. María Norambuena y el consejero don Dagoberto Morales.

Se toca también el tema del Plan Regulador de la Comuna y como este documento está tan desfasado en el tiempo que no responde a las necesidades actuales de Parral.

Consejero Hernán Godoy pregunta sobre el proceso constituyente, si se han reunido, donde, quienes, la Sra. Alcaldesa le indica que nadie se ha comunicado con ella, salvo una convocatoria escrita que recibió y nada más.

Consejero José González le consulta sobre la Posta de San Alejo, le contesta la Sra. Alcaldesa que se está licitando.

Sin otros temas que tratar se levanta la sesión a las 11:35 hrs.


ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL